
Ata no 2l de2022

Aos quatorze do mês de junho do ano de dois mil e vinte e dois, às treze horas e trinta minutos , segunda-feira,
reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária, os Senhores Vereadores: Neto Viana - PT, Adilson
Seixas - PDT, Eva Teixeira Mesa Prates - MDB, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi (Careca) - PTB, Nenê Brito
- PDT, ereadore Renan Delabary - PP e Juliano Confisco - PP, sob a Presidência do Vereador Guto Bittencourt
- PP, que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição, Lei Organica e Regimento Intemo, declarou aberta
a presente Sessão Ordinária. O Senhor Presidente colocou em apreciação e votação a Ata20 de 2A22, apreciada e,
logo após, aprovada por unanimidade. A Presidente solicitou que o Secretario da Mesa fizesse leitura das matérias
do Expediente: PROJETO DE LEI 52DA22 AUTORIZA CONTRATAÇÃO EMERGENCIAL DE 02
SERVIÇOS GERAIS E 01 TECNICO DE ENFERMAGEM PARA TUNDAÇÃO MEDICA HOSPITALAR DR.
HONOR TEIXEIRA DA COSTA. AUTORIA EXECUTIVO MTINICIPAL; PROJETO DE LEI
s'tzaTzAUTORrZA A PROROCAÇÃO DE CONTRATOS pOR TEMPO DETERMINADO. AUTORIA
EXECUTTVO MLINICIPAL; TNDICAÇÃO 3612022 QUE SEJA ESTUDADA A POSSIBILIDADE DE SER
ENVIADO PROJETO DE LEI À CÂMARA MUMCIPAL VISANDO À CONTRATAÇÃO DE
MOTORISTA(S) PARA A SECRETARIA DO MErO RURAL E FOMENTO ECONÔMrCO. AUTORTA
VEREADOR DIMMY ALVES- PP; TNDICAÇÃO 37 DA22 QUE SEJA REALIZADO ESTUDO PARA
CANALTZALÇÃO DA REDE DE ESGOTO QTIE SE ENCONTRA A CÉU ABERTO AO LADO DO
MODULO ESPORTTVO DO GINASIO MLTMCPAL FERNANDO PELIZZER TEIXEIRA. AUTORIA
VEREADOR ADILSON SEIXAS -PDT; PEDTDO DE TNFORMAÇÕES rc7/7}221) SEJA INFORMADO SE,
APOS AS RELTNIOES REAI-IZADAS NA SECTICCE NO ANO PASSADO, AVANÇAIL{M OUTRAS
AÇÕES VISANDO A COMPOSIÇÃO DO CONSELHo MTINICIPAL DE DESPoRTo E LAZER Z) SE A
RESPOSTA FOR POSITIVA, INFORMAR QUAIS; 3) SE A RESPOSTA FOR NEGATTVA, INFORMAR A
PREVISÃO PARA DAR-SE AO CUMPRIMENTO DO ART. 7O DA LEI MUMCIPAL N' 3.69412021.
AUTORIA VEREADOR ruLhNO CONFISCO -PP; PEDTDO DE TNFORMAÇÕES 108t2A22
CONSIDERANDO O EMPENHO N" 4795, SOLICITAMOS SEJA INFORMADO: 1) O NOME COMPLETO
DO PACTENTE; 2) OS DOCUMENTOS COMPROBATÓRIOS DA MARCAÇÃO E EFETTVIDADE DA
CONSULTA, EFETUADOS PELA SECRETARIA DE SAUDE, 3) POR QUE O(A) PACIENTE FOI
ENCAMINHADA PARA ENCRUZILHADA DO SUL? 4) POR QUE CONSTA NO HISTÓRICO DO
EMPENHO QUE O(A) PACIENTE FOI ENCAMINHADO(A) PARA A CONSULTA A PEDIDO DO
PREFEITO? 5) O VEÍCULO UTILIZADO PARA O REFERIDO TRANSPORTE, COM A INDICAÇÃO DA
PLACA; 6) AS DESPESAS COM O TRANSPORTE, ASSTM COMO OS DOCUMENTOS
COMPROBATORIOS DAS MESMAS. AUTORTA VEREADOR DIMMY ALVES -PP; PEDIDO DE
INFORMAÇOES 10912022 QUE SEJA TNFORMADO SE FOr REALTZADO ESTUDO PARA
MODIFICAÇÃO DO LADO DE ABERTURA DA LIXEIRA DA ASSOCIAÇÃO TRADICIONALISTA JOSE
BENITO CHIAPPETTA E DA LIXEIRA LOCALÍZADA PROXIMO AO ACESSO AO TREVO DE SAÍDA
PARA BAGÉ, ASSIM COMO, COLOCAÇÃO Oe PORTA NAS MESMAS. AUTORTA VEREADOR
ADTLSON SEIXAS - PDT; PEDIDO DE INFORMAÇÂO I r\l2022 QUE SEJA INFORMADO SE HÁ
PREVISÃO PARA CANALIZAÇÃO OA REDE DE ESGOTO NA RESIDÊNCIA N" 348 LOCALIZADA NA
RUA BARÃO DO RIO BRANCO, ESQUINA RUA JOÃO L. BULCÃO. AUTORIA VEREADOR ADILSON
sElxAs - PDT; PEDIDO DE INFORMAÇÃO 11U2022 QUE SEJAM INFORMADAS AS SEGUINTES
QITESTÔES: l)SE EXTSTE r.rM SERVIDOR RESPONSÁVEL NO MUMCÍpIO pana VERIFICAÇÃO na
FROTA M{INICIPAL VISANDO QUE A MESMA ESTEJA SEMPRE EM CONDIÇÔES DE USO. EM CASO
POSITIVO, QUAL O CARGO. EM CASO NEGATIVO, DE QUE FORMA E FEITO ESTE CONTROLE: 2)
APOS CONSTATADA A NECESSIDADE DE REPAROS NA FROTA MTINICIPAL, QUAIS CRTTERIOS
SÃO UTILTZADOS PELA ADMINISTRAÇÃO PARA ENCAMINHAMENTo AS oFICINAS
TERCETRIZADAS QUE PRESTAM OS SERVIÇOS DE REPAROS CASO NÃO SEJA POSSÍVEL O
RESPECTIVO CONCERTO PELOS MECÂNICOS DO QUADRO PERMANENTE DO MLINICÍPTO; :) UMA
VEZ ENCAMINHADO O VEÍCULO DA FROTA DO MUNICÍPTO PENA OFTCINA TERCEIzuZADA, DE
QUE FORMA E FEITO O ACOMPANHAMENTO PELA ADMINISTRAÇÃO PANA QIIE TAL CONSERTO
SEJA EFETUADO COM A MAIOR BREVIDADE POSSÍVEL, A FIM DE ESTE VEÍCULO RETORNAR A
FROTA E CUMPRIR COM A FINALIDADE A QUE SE DESTINA; 4) ATUALMENTE QUANTOS
VEÍCULOS ENCONTRAN-SE EM CONSERTO/MANUTENÇÃO EM OFICINAS TERCETRTZADAS,
INFORMANDO DE FORMA DETALHADA QUAIS SÃO ESTES VEÍCULOS (SECRETARIA QUE SE
DESTINA, PLACA, MODELO); 5) SE O ENCAMINHÀMEN'IO DOS VEÍCULOS pARA CONSERTO AOS
SERVI SÃO EnETUADOS DE FORMA CENTRALIZADA PELA
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ADMINISTRAÇÂO OU SE CADA SECRETARIA FEZO ENCAMINHAMENTO INDIVIDUAL DA FORMA

QUE ENTENDE RESPECTTVO SECRETÁruO. AUTORIA VEREADOR ADILSON SEIXAS _ PDT;
pEDIDo DE pRovrDÊNcms 65DazzsEtAM ToMADAS AS DEVIDAS pRovIDÉNCIAS vrsANDo
AVERTGUAR EM ToDAS AS ESCoLAS MUNTcIpAIS TNATTvAS No INTERToR Do lrtnqtcÍpro, os
MATERTATS ESCoLARES errE ArNDA esrÃo DEposITADos NESSES LocArs, DANDo-os UMA
FINALTDADE. AUTORTA VEREADOR TLrANO CONFTSCO - PP; PEDTDO DE pnOVrnÊNCTAS 6612022

QUE SEJAM REALIZADOS REPAROS NO CALÇAMENTO DA RUA ALEXANDRE STLVEIRA, MAIS
ESPECIFICAMENTE ONDE SE ENCONTRA UM BIIRACO, CONFORME FOTOS EM ANEXO. AUTORIA
vEREADon NsNÊ BRrro - pDT; pEDrDo DE pRovrDÊNcms 6gr2azz euE sEJA TNSTALADo uM
supoRTE oe lÂrpaDA No posrp LocALIzADo pRoxrMo Ao laR cÁs, NA AvENTDA 9 DE
MAIo E eun TAMBEM sEJA FErrA A REposrçÃo oas r-ÂrupADAS Ao LoNGo Do TRAJETo DA
AVEMDA. AUTORTA VEREADOR NETO VrANA - pr; PEDTDO DE PROVIDÊUCTRS 69DA22 QUE SEJA
REALzADA A MANUTSNÇÃo DA ILUMINaÇÃo NA RUA DR. rIRES poRTo. vEREADoR NETo
vrANA - PT; PEDTDO DE PROVTDÊNCHS 70t2022 QUE SEJAM FEITOS OS REPAROS wsCsSSÁpUOS
NA ESTRUTURA DA PoNTE DA RUA ToÃo MoREIRA. AUToRIA VEREADoR NETo VIANA _ PT
pEDrDo ps pRovrnÊNCTAS 71l20zzeua sEJAM ADoTADAS AS pRovmÊNCTAS eERTTNENTES,
oBSERVANDo o coNÊNto vIGENTE coM o vnnucÍpro DE LAVRAS Do sut,, vISAND0 AS
oBRAS NpcEssÁmAS A r.rceçÃooe Ácue ENTRE o pASSo DAS TRopAS E RrNcÃo oos
BTAGGI, LocALIZADo NAS DUAS LATERATs DA ERS-357, coM urnzaçÃo DA naÁeurNe
PERFURATRIZ DE SOLO NA HORIZONTAL (SONDA). AUTORIA VEREADOR ADILSON SEIXAS
- PDT; Grande Expediente: Vereador Juliano Confisco - PP desejou uma boa tarde ao senhor
Vereador e Presidente Guto Biuencourt - PP e aos demais colegas, assessoria da casa. Falou do retorno
do colega Funcionário Alex, onde retornou depois de 43 dias hospitahzado e que logo ele estará
caminhando, e restabeleça sua saúde. Disse que esteve na Rádio Pepita Fm juntamente com seus colegas
vereadores, Dimmy, Clemar Biaggi, sanando algumas duvidas a qual seus nomes esta sendo citado na
cidade e que está atrapalhando a Administração. Vereador Clemar Biaggi - Careca PTB desejou uma
boa tarde ao seúor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP e aos demais colegas Vereadores,
assessoria da casa, assistência. Comentou sobre o assunto relatado pelo colega vereador Juliano
Confisco, onde estiveram na Rádio Pepita Fm relatando referidos assuntos a respeito dos desvios de

funções. Disse que ficou feliz com a vinda do amigo Alex para sua casa. Comentou sobre a vitória do
Independente ocorrido no sábado. Vereador Neto Yiana - PT desejou uma boa tarde ao senhor
Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Deixou
seus sentimentos aos familiares do Seu Tairo Ribas. Fez um resumo de sua agenda durante a semana.
Deixou a disposição o seu número de ouvidoria número do seu próprio celular para qualquer coisa.
Vereador Nenê Brito - PDT agradeceu a palavra. Vereador Adilson Seixas - PDT desejou uma boa
tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP e aos demais colegas, assessoria da casa.

Somou-se ao colega vereador Neto para ser enviada uma moção de pesar aos familiares do seúor Tairo
Ribas. Falou sobre os desvios de funções no município. Vereador Dimmy Alves - PP desejou uma boa
tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP e aos demais colegas Vereadores,
assessoria da casa. Iniciou sua fala a respeito dos desvios de função e esclarecer que foi na Radio Pepita
Fm para deixar bem claro a população, e disse que o Prefeito fez uma live. E que quer o bem comum
para a comunidade. Disse que vereador legisla e não executa. O vereador Seixas pediu a parte para falar
sobre os desvios de funções, explanado pelo colega vereador Dimmy. Falou da votação do Projeto de
Lei para contratação de Biólogo. Vereador Renan Delabary - PP desejou uma boa tarde ao senhor
Vereador e Presidente Gúo Bittencourt - PP e aos demais colegas, assessoria da casa. Disse que
repercutiu um pedaço de sua fala da última sessão nos grupos de whtasapp. Disse que fala somente as

verdades e se alguém se sentiu ofendidos quo o procure. Falou que temos que nos preocupaÍ com a falta
de médicos, com a energia elékica do município. Disse que as cobranças são feitas, mas que nada
acontece. 0 Vereador e Presidente Luis Augusto Bittencourt - PP disse ao vereador Neto que é

assustador a fome, e que infelizmente tem muitas pessoas que passam fome em nosso município, e que
isso que o colega esta fazendo tem todo seu apoio. Falou da estrada Lavras x Bagé. E disse também da
falta de educação com os vereadores no facebook e que se faltarem com respeito irá para o ministério
püblico. Deixou seu sentimçnto a família do seúor Tairo Ribas. Considerações Finais: Vereador
Juliano ConÍisco - PP agradeceu a palavra. Vereador Clemar Biaggi - PTB parabenizou o vereador
pela indicação apresentada sobre o esgoto no módulo. Agradeceu a Deus por mais urna semanq após
um feriado de Santo Antônio. Yereador Neto Viana - PT fez um agradecimento ao Centro de Zoonose,
a veterinária Evelise e a Eiisiane, onde socorreram um cachorro, e agradeceu a elas pelo esforço. Pediu
para que todos sigam se cuidando. E logo desejou uma ótima semana a todos. Vereador Nenê Brito -
PDT agradeceu a palavya-$ereador Adilson Seixps ; PPT Disse que nada do que fala aqui tem

"% 
.':.r.;-''i"*:" it r.,---Y'^'



intenção de causar uma discórdia entre os poderes. E que possamos defender a comunidade, pela
confiança que nos deram. Logo desejou uma ótima semana a todos. Vereador Dimmy Alves - PP
agradeceu a palavra. Vereador Renan Delabary - PP reforçou as suas orações a colega e vereadora
Eva Mesa, onde foste para o quarto no dia de hoje. Também falou recuperação do amigo Alex que já
esta em sua residência. 0 Presidente e Vereador Guto Bittencourt - PP Deu por encerrada a sessão
ordinrária Obs: As manifestações dos Vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas
no (youtube). O Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada a tratado
declarou encerrada a presente Sessão Ordinríria. Sala "severino Silveira" da Câmara de Vereadores de
Lavras do Sul, 14 dejunho de2022.

9r*ü"d,
Juliano Maohado V, Augusto Bittencourt

2o Secretario Presidente
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